



Weistrach, 12. Juni 2009

DIE KORNMÜLLER KÜCHE - Unternehmensfortführung ist gesichert!

Sehr geehrter Kornmüller-Geschäftspartner!

Wir freuen uns sehr, Ihnen die schöne Nachricht, dass die Marke DIE KORNMÜLLER KÜCHE weiterleben darf, übermitteln zu dürfen.

Laut Tagsatzungsprotokoll vom 9. Juni 2009 erhielten wir den positiven gerichtlichen Beschluss:

„Die Fortführung des Unternehmens wird daher auf einstweilen unbestimmte Zeit bewilligt!“ ...in weiterer Folge wird nun von uns der Antrag auf Zwangsausgleich eingebracht.

Ihre Loyalität und Unterstützung ist ein ausschlaggebender Faktor für diese Entwicklung – **dafür bedanken wir uns** hiermit **herzlich** im Namen des gesamten Kornmüller Teams!

Mit den besten Grüßen

Ing. Franz Xaver Kornmüller
Geschäftsführer

Rechtsanwalt
DR. FRANZ HOFBAUER
als Masseverwalter
A-3370 YBBS, Hauptplatz 6
Tel. 07412/52 7 31 Fax Dw 22

RA Dr. Franz Hofbauer
Masseverwalter

PS: Sollte es von Ihrer Seite noch offene Fragen geben, so können Sie sich gerne an Hr. RA Dr. Franz Hofbauer unter der Tel.-Nr. +43 7412 52731 wenden.